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Mainz Schott Music Apr 2012, 2012. Notenblatt. Condition: Neu. Neuware - Wer sagt, dass man mit Streichinstrumenten keine Popmusik machen
könne Der neue Band unserer beliebten Reihe 'Pop for Violin' bietet wieder genug StoD für diejenigen Streicher, die neben klassischen Stücken auch
Pop-Songs spielen möchten. Die Arrangements sind speziell für die Geige bearbeitet, d.h. sie sind leicht spielbar und gut klingend. Die beigelegte CD
enthält alle Titel in einer Komplettfassung und einer Play Along-Version. Damit macht das Üben und Vorspielen noch mehr Spaß. Wahlweise kann
auch eine zweite Geige mitspielen, denn für alle Stücke gibt es eine 2. Stimme. Die ideale Abwechslung im Unterricht und für das Spielen zu Hause!
Schwierigkeitsgrad: 2 Who says that you cannot make pop music with string instruments The new volume of our popular 'Pop for Violin' series
provides again enough material for those string players who want to play not only classical pieces, but pop songs as well. The arrangements are
specifically designed for the violin, i.e. they are easy to play and sound very nice. The enclosed CD contains all titles in both a complete and a play-
along version. Thus, practising and playing is even more fun. All pieces contain an optional second violin part as well. The perfect variety of pieces
for lessons and for playing at home! Instrumentation: 1-2 violins 32 pp. Englisch.
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